

Freiburg, 26. September 2018

An die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der 1. Klassen

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Im November besuche ich alle ersten Klassen, um die Einschreibungen für die Schwerpunktfachateliers aufzunehmen, die am **Mo, 10. Dezember** (respektive am **Mo, 17. Dezember** für die französischsprachigen Schüler/innen) stattfinden.

Die Schüler/innen haben Ende September eine Mail erhalten, die alle notwendigen Informationen zu den Schwerpunktfächern und anderen Wahlmöglichkeiten für das zweite Jahr enthält. Das entsprechende Informationsheft ist auch auf unserer Homepage abgelegt (unter ‚gymnasiale Bildung‘- ‚allgemeine Informationen‘- ‚Wahlfächer‘).

Ich bitte euch hiermit, diesen Prozess **frühzeitig mit eurer Klasse zu besprechen** und den Schüler/innen mitzuteilen, dass sie sich **direkt bei meinem Besuch** für mindestens 2, höchstens für 3 SF-Ateliers einschreiben müssen. Ich habe danach nur wenige Tage Zeit, die Schüler/innen aufzuteilen und die Ateliers zu organisieren.

1D1	Michelle Wüthrich	Mi, 21. November, 11.30 Uhr (KL, 4.2.1)
1D2	Armin Brühlhart	Di, 20. November, 15.50 Uhr (KL, 4.2.13)
1E1	Patrick Burri	Do, 22. November, 8.00 Uhr (KL, 4.2.14)
1E2	François Guisolan	Fr, 23. November, 8.00 Uhr (KL, 5.2.5)
1E3Z	Stefan Feuerlein	Do, 22. November, 15.00 Uhr (MAD , 4.1.11)

Freundliche Grüsse und im Voraus besten Dank für eure Mitarbeit.

Martin Steinmann, Vorsteher